

Maadesegler starteten in ihre Saison

Starker Wind zum Saisonauftakt, „Sir James“ gewann erste Wettfahrt

Unter der bewährten Leitung des Rüsterei Segler-Clubs (RSC) starteten die Mittwochssegler der Segelkameradschaft Geniusbank (SKG) und des RSC in ihre diesjährige Wettfahrtsaison. Bedingt durch einige Werftaufenthalte und frühe Urlaubstörns schleusten nur fünf Schiffe durch das Maadesiel auf die Jade aus.

Die unterschiedlichen Teilnehmer werden dabei mit der so genannten Yardstickzahl vergleichbar gemacht. Für besondere Spannung sorgt der Start nach dem Känguru-Verfahren: Danach starten die langsamen Schiffe zuerst und müssen während der Segelzeit versuchen, diesen Vorsprung zu halten. Die schnelleren Schiffe gehen analog zu ihrem Leistungspotenzial entsprechend später auf die Wettfahrtbahn und müssen versuchen, die vor ihnen gestarteten zu überholen. Dadurch gibt es auf dem Segelkurs immer wieder spannende Positionskämpfe.

Angesichts des vorherrschenden starken Windes mit 6 Beaufort-Windstärken wurden schon im Hafen kleine Segel angeschlagen und Reffs in die Großsegel eingebunden. Als erstes Schiff ging dann „Sir James“ (Marek Urmanin, SKG) auf die Wettfahrtbahn und konnte, obwohl einhand/alleine unterwegs, diese Position bis zum Ziel halten und gewann somit die erste Wettfahrt. Es wird aber schwer werden, diese Position wieder zu belegen: Nach den Regeln der Maadesegler erhalten die Sieger einer Wettfahrt eine Bestrafung und müssen den anderen Startern künftig mehr Vorsprung geben.

Danach startete „Old Lady“ (Sascha Zoller, SKG). Sie konnte diese Position aber leider nicht halten und ersegelte sich die erste Hecklaterne der noch jungen Segelsaison. Dafür bekommt sie aber bei der nächsten Wettfahrt einen Bonus und damit bessere Chancen.

Zuletzt gingen drei Schiffe fast gemeinsam auf die Wettfahrtbahn: „Laway“ (Detlef Deters), „Olle Rübe“ (Mario Behring) und „Happy Return“ (Uwe Waluga, alle RSC). Hier ergab sich ein spannendes Rennen mit mehreren Positionswechseln bis zur Ziellinie, die diese Gruppe in der Mitte des Feldes letztlich in der genannten Reihenfolge passierte.

Beim abschließenden gemeinsamen Grillen auf der Plattform des RSC im Sommerhafen an der Maade waren die Teilnehmer sich einig, dass dies wieder ein schöner Auftakt war, der viel Lust auf die weiteren Wettfahrten der Saison macht. Der nächste Start ist am 4. Juni.



Foto: Jürgen Cordes



Foto: Dennis Ritter, SKG



Foto: Dennis Ritter, SKG



Foto: Dennis Ritter, SKG